

Fachamt: Hauptamt

Vorlage-Nr.: 2022-219

Datum: 27.09.2022

Beschlussvorlage

Verwendung der Haushaltsmittel "Zuschüsse Partnerschaften"
hier: eingegangene Anträge

Beratungsfolge:

Gremium	am	
Verwaltungs- und Finanzausschuss	13.10.2022	nicht öffentlich
Gemeinderat	27.10.2022	öffentlich

Beschlussantrag:

Folgende Vorhaben werden finanziell unterstützt:

1. Freunde Thonons e. V.
Durchführung des deutsch-französischen Tages im
Januar 2023 in Eberbach
Zuschuss für die Bewirtung der französischen Gäste Euro ca. 2.200
2. Hohenstaufen-Gymnasium (HSG)
Lehreraustausch zwischen HSG und Lycée La Versoie
14.-16.10.2022 in Thonon
Zuschuss Reisekosten
(Mietwagen, Kraftstoffe, Vignetten) Euro ca. 1.200

Klimarelevanz:

keine

Sachverhalt / Begründung:

Entsprechend der Gemeinderatsbeschlüsse vom 25.10.2007 und 26.01.2012 sollen für partnerschaftsbetreibende Institutionen in Eberbach Mittel in Höhe von jährlich 10.000 Euro zur Verfügung gestellt werden. Das Partnerschaftskomitee soll einen Verwendungsvorschlag an den Gemeinderat geben.

Das Partnerschaftskomitee wird grundsätzlich Anfang eines Jahres eingeladen, um über die vorliegenden Anträge zu beraten. Zum Stichtag lagen keine Anträge vor, deshalb wurde auch das Partnerschaftskomitee nicht einberufen.

Nun sind zwei Anträge eingegangen, die ohne Vorberatung im Komitee direkt in den Gemeinderat zur Entscheidung eingebracht werden.

Die Freunde **Thonons e. V.** feiern regelmäßig den deutsch-französischen Tag im Januar eines jeden Jahres. Hierzu besuchen sich die beiden Freundeskreise abwechselnd gegenseitig. Im Januar 2023 wird der Freundeskreis aus Thonon (Amis d'Eberbach) in Eberbach erwartet. Die Freunde Thonons bitten nun um Unterstützung bei der Bewirtung der Gäste.

Das **Hohenstaufen-Gymnasium** führt neben dem gut funktionierenden Schüleraustausch auch einen regelmäßigen Lehreraustausch durch. Dieses Jahr fährt eine Delegation von voraussichtlich elf Lehrkräften des HSG nach Thonon, um sich dort mit dem Kollegium des Lycée La Versoie zu treffen. Hierzu beantragt das HSG einen Zuschuss zu den Reisekosten (Anmietung Kleinbus, Kraftstoffkosten Privat-PKW, Autobahnvignetten) aus den Haushaltsmitteln der Stadt.

Im Beschlussantrag wurden jeweils die beantragen Circa-Kosten angegeben, damit die Verwaltung einen Spielraum (max. 10%) bei der Abrechnung hat.

Peter Reichert
Bürgermeister

Anlage